

Landesverband HOLZBAU BADEN-WÜRTTEMBERG begrüßt neue Holzbau-Richtlinie des Ministeriums

Dateien als Download

[Holzbau-Richtlinie BW \(2 MB\)](#)

Das Baden-Württembergische Ministerium für Landesentwicklung und Wohnen hat Ende März 2023 im Zuge einer neuen Fassung der 'Verwaltungsvorschrift Technische Baubestimmungen' (wV TB) auch eine neue Holzbau-Richtlinie veröffentlicht. Diese erleichtert künftig das Bauen mit Holz.

Die Holzbau-Richtlinie konkretisiert die Brandschutzanforderungen an mehrgeschossige Gebäude in Holzbauweise: Bisher übliche Einschränkungen – zum Beispiel, dass jeder Einzelfall gutachterlich bewertet werden muss – werden zurückgenommen. Das schafft Planungssicherheit für das Bauen mit Holz und spart Zeit und Geld. Ziel ist es, dass künftig noch mehr nachhaltige und innovative mehrgeschossige Gebäude in Holzbauweise im Land entstehen können. Baden-Württemberg setzt damit ein deutliches Zeichen für mehr Nachhaltigkeit und Klimaschutz im Bauwesen. – Mehr zu der neuen Richtlinie im nächsten InfoMagazin 'HOLZBAU & AUSBAU'.

